

POUR NE PAS OUBLIER

"C'est peut-être en cela être homosexuel encore aujourd'hui, savoir qu'on est lié à un génocide pour lequel nulle réparation n'est prévue" Guy Hocquenghem

**Vous êtes cordialement invités à vous rassembler
pour la Mémoire des Homosexuel-le-s déporté-e-s**

**Dimanche 29 avril 2001
Journée du Souvenir
au
Monument de la Déportation
à Marseille
(derrière l' Hôtel de Ville)
à 9 h 45**

Tenue correcte et triangle rose
Vous pourrez déposer des fleurs sur le Monument après la cérémonie.

Votre présence lors de la cérémonie sera une pierre à l'édifice.
L'Europe des libertés ne peut se construire sans reconnaître
tous les crimes d'un passé qu'elle voudrait à jamais aboli.

Association Mémoire des Sexualités-Marseille